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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI 

DI  CIVITAVECCHIA 

 

Oggi 27 luglio  2023 alle ore 11,30, presso la sede dell’Ordine degli Avvocati di 

Civitavecchia nella riunione in presenza, a seguito di convocazione via pec del 22 luglio  

2023 si è riunito il Consiglio dell’Ordine, nelle persone dei Sigg:  

- Avv. Mary Dominici – Presidente; 

- Avv. Gianni Pane – Segretario; 

- Avv. Russino Laura– Tesoriere; 

- Avv. Serra Fabrizio– Consigliere; 

- Avv. Simona Tazzini – Consigliere 

- Avv. Antonio Maria Carlevaro – Consigliere 

- Avv- Chiara Piccioni - Consigliere 

Preliminarmente si dà atto della regolarità della convocazione della presente adunanza e 

della validità della stessa ai sensi dell’art. 28, comma 11, L. n. 247/2012. 

Alle ore 11,30, il Presidente dichiara aperta la seduta. Funge da verbalizzate il cons. 

segretario Avv. Gianni Pane. 

Il Consiglio, letto il verbale  della seduta precedente del 28 giugno 2023, lo approva. 

Vengono posti in discussione i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1) Comunicazioni del Presidente. 

In merito all’assunzione del personale come previsto dalla pianta organica, dopo attento 

studio,  alla luce del CCNL in materia, rileva che all’art. 56  la vecchia  disciplina della  

somministrazione non espressamente disapplicata dal CCNL funzioni centrali 2019-

2021 ancora in vigore impedisce di procedere alla somministrazione tramite lavoro 

interinale per le categorie “A”. 

Il Presidente, a questo punto, in considerazione del DPR 16/06/2023 N. 82 manda al 

Segretario per  iniziare i lavori per la predisposizione di una prima bozza  del Bando di 

Concorso, essendo già esperita la procedura di mobilità con pubblicazione sulla 

Gazzetta Ufficiale. Autorizza il Segretario ad avvalersi di professionisti, avvocati 

specialisti nella materia,  di sua fiducia,  che si  rendano disponibili a collaborare pro 

bono.  

Conclusa la discussione, il Consiglio 

delibera 
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all’unanimità, di dare mandato al segretario di predisporre la bozza del suddetto Bando 

di Concorso da sottoporre all’approvazione nella prossima seduta consigliare. 

 

2) Iscrizioni, Cancellazioni, Pareri di congruità, accrediti eventi formativi. 

Introduce l’argomento il Cons. Segretario Gianni Pane, il quale riferisce e sottopone al 

Consiglio le richieste di seguito indicate:  

Avv. Antongiulio CRIMALDI chiede il rilascio del nulla osta al trasferimento 

Dr: Antonio SELVAGGIO richiede il certificato di compiuta pratica 

Dr.ssa Monica LUCIDI richiesta del certificato di compiuta pratica 

Dr. Giacomo MESCHINI richiesta di iscrizione nel Registro Praticanti Avvocati 

Alle 11,36 interviene alla riunione il consigliere Avv. Paola Girotti. 

Conclusa la discussione, il Consiglio,  

- sentiti gli interventi dei consiglieri;  

- presa visione della documentazione,  

delibera 

all’unanimità, di approvare il rilascio del nulla osta al trasferimento dell’Avv. 

Antongiulio CRIMALDI, il rilascio del certificato di compiuta pratica del Dr. Antonio 

SELVAGGIO e della Dr.ssa Monica LUCIDI e l’iscrizione nel Registro Praticanti 

Avvocati del  Dr. Giacomo MESCHINI  

 

3) Aggiornamenti Scuola Forense. Integrazione comitato scientifico con 

inserimento delle maggiori associazioni forensi; Applicazione del protocollo con le 

stesse associazioni. 

Introduce l’argomento il Presidente, il quale, propone di integrare il comitato scientifico 

della Scuola Forense con un rappresentante di ogni Associazione Forense maggiormente 

rappresentativa presente sul territorio e di sottoscrivere il Protocollo di collaborazione 

tra Ordine e Associazioni.  

Il Presidente ringrazia sin d’ora tutte le Associazioni che vorranno collaborare. 

Conclusa la discussione, il Consiglio,  

- sentiti gli interventi dei consiglieri;  

delibera 

all’unanimità, di approvare l’integrazione del comitato scientifico con inserimento di un 

rappresentante indicato dalle maggiori associazioni forensi presenti sul territorio con 

una loro sede, con applicazione del protocollo con le stesse associazioni. 
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4) Regolamento opinamento parcelle ed eventuale approvazione. 

Introduce l’argomento il Presidente, il quale,  rappresenta la necessità di procedere con 

un regolamento anche alla luce della legge 49/2023.  

Relaziona il consigliere Avv. Fabrizio Serra.  

 

Conclusa la discussione, il Consiglio,  

- sentiti gli interventi dei consiglieri;  

delibera 

di rinviare l’approvazione del regolamento alla prossima seduta consigliare. 

 

5)-Convocazione Assemblea elezione comitato pari opportunità 

Introduce l’argomento il Presidente il quale in applicazione a quanto stabilito dalla 

normativa nazionale ed europea, ai sensi dell’art. 25, co. 4, L. 247/2012,  propone di 

fissare le elezioni  con le modalità stabilite con regolamento approvato dal consiglio 

dell'ordine degli Avv. Di Civitavecchia per la costituzione del Comitato per le Pari 

Opportunità presso l'Ordine degli Avvocati di Civitavecchia  da tenersi per il giorno 24 

ottobre 2023 dalle ore 9,00 alle ore 15,00. 

Conclusa la discussione, il Consiglio,  

- sentiti gli interventi dei consiglieri;  

delibera 

all’unanimità, fissare le elezioni con le modalità stabilite con regolamento approvato dal 

consiglio dell'ordine degli Avv. Di Civitavecchia per la costituzione del Comitato per le 

Pari Opportunità presso l'Ordine degli Avvocati di Civitavecchia da tenersi per il giorno 

24 ottobre 2023 dalle ore 9,00 alle ore 15,00 

 

6)- Chiusura Uffici COA dal 03 al 31 Agosto 

Introduce l’argomento il Segretario il quale propone, sentita la dipendente, la chiusura 

estiva degli uffici del COA di Civitavecchia dal 03 al 31 Agosto 2023.  

Conclusa la discussione, il Consiglio,  

- sentiti gli interventi dei consiglieri;  

delibera 

all’unanimità, la chiusura estiva degli uffici del COA di Civitavecchia dal 03 al 31 

Agosto 2023. 
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7)- Ricorso come Unione degli Ordini Forensi del Lazio e come COA avverso il 

D.M. del Ministero della Giustizia del 9.6.2023, che istituisce l’elenco mediatori 

esperti in giustizia riparativa con relativa disciplina per l’iscrizione e la 

cancellazione dal predetto elenco. 

Introduce l’argomento il Presidente la quale rappresenta che l’Unione Forense del Lazio 

intende impugnare al  TAR LAZIO  - ROMA con Ricorso con richiesta incidentale di 

sospensiva il  del DM della Giustizia emesso – di concerto con Ministero del Lavoro e 

dell’Università - del 9 giugno 2023 pubblicato in GU serie generale n. 155 del 5 luglio 

2023 “Istituzione presso il Ministero della Giustizia dell’elenco dei mediatori esperti in 

giustizia riparativa. Disciplina dei requisiti per l’iscrizione e la cancellazione 

dall’elenco, del contributo per l’iscrizione allo stesso, delle cause di incompatibilità, 

dell’attribuzione della qualificazione di formatore, delle modalità di revisione e 

vigilanza sull’elenco, ed infine della data a decorrere dalla quale la partecipazione 

all’attività di formazione costituisce requisito obbligatorio per l’esercizio dell’attività.”  

limitatamente agli artt.: 

-art.19 – cause di incompatibilità - co3 che prevede:  

"I mediatori esperti non possono svolgere la loro attività all’interno del medesimo 

distretto di corte d’appello in cui esercitano in via prevalente la professione forense gli 

stessi mediatori esperti ovvero i loro associati di studio, i membri dell’associazione 

professionale, i soci della società tra professionisti, il coniuge e il convivente, i parenti 

fino al secondo grado o gli affini entro il primo grado." 

-art.9 - requisiti soggettivi e di onorabilita' - co.1 lett a)  che prevede;  

1. I soggetti che chiedono l'inserimento nell'elenco devono possedere inoltre i seguenti 

requisiti:  

     a) non essere iscritti all'albo dei mediatori civili, commerciali o familiari; 

     b)  non  trovarsi  in  stato  di   interdizione   legale   o   di inabilitazione o non essere 

altresi' sottoposti ad amministrazione di  sostegno; 

c) omissis  

L’avv. Antonino Galletti ha dichiarato di fornire la sua opera professionale pro bono sia 

in favore dell’Unione Forense del Lazio, sia in favore di ogni singolo Ordine del 

distretto del Lazio che vorrà aderire in proprio al ricorso che sarà quindi unico  per tutti 

i proponenti. 

Il Presidente, quindi,  propone al Consiglio di aderire, come hanno già fatto tutti gli altri 

ordini del distretto nella seduta di ieri dell’Unione forense del Lazio al procedendo 
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ricorso e Chiede al Consiglio di esprimersi in merito alla volontà di agire per impugnare 

giudizialmente detto decreto presso il Tar del Lazio indicando quale difensore pro bono 

L’avv. Antonino Galletti. 

Conclusa la discussione, il Consiglio,  

- sentiti gli interventi dei consiglieri;  

- presa visione della documentazione,  

delibera 

con i voti contrari dei consiglieri Carlevaro e Girotti, di aderire all’impugnazione del 

DM della Giustizia emesso – di concerto con Ministero del Lavoro e dell’Università - 

del 9 giugno 2023 pubblicato in GU serie generale n. 155 del 5 luglio 2023 

limitatamente agli artt. art.19 – cause di incompatibilità - co3 e  art.9 - requisiti 

soggettivi e di onorabilita'  proposta con ricorso dall’Unione Forense del Lazio e di 

impugnare anche in proprio nel medesimo ricorso  il suddetto decreto Ministeriale.  

Delibera, altresì, con i voti favorevoli dei consiglieri Dominici, Pane, Russino, Serra e 

Tazzini, di proporre il ricorso nominando quale difensore l’avv. Antonino Galletti il 

quale  si è già dichiarato disponibile ad assistere il COA di Civitavecchia pro bono, e 

autorizza il Presidente a sottoscrivere la procura difensiva. Delibera immediatamente 

esecutiva. 

L’Avv. Piccioni chiarisce che il voto contrario è motivato dall’esigenza di evitare 

eventuali costi a carico del COA. 

8) Attuazione del protocollo per le udienze penali, proposto al Presidente della 

Sezione Penale del Tribunale di Civitavecchia 

Introduce l’argomento il Presidente la quale chiede all’Avv. Antonio Maria Carlevaro di 

relazionare in merito. 

L’Avv. Carlevaro riferisce che la Commissione non ha avuto necessità di svolgere 

attività perché si è ancora in attesa delle determinazioni del Dr. Filocamo, il quale si era 

impegnato, nell’incontro del 12 maggio 2023, di convocare una riunione con tutte le 

parti ineteressate e a comunicare la decisione del Tribunale sull’attuazione del 

protocollo stesso. 

Il Presidente delega il coordinatore della commissione penale, Avv. Carlevaro, di 

convocare una riunione, entro la metà del mese di settembre, con la Camera Penale e 

l’Aiga per esaminare il protocollo per le udienze penali, per il gratuito patrocinio e per 

le misure sostitutive, come già illustrati alla riunione consigliare del 28 giugno 2023. 
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Varie ed eventuali 

Il Consiglio delibera, all’unanimità, di approvare le parcelle degli avv.ti Roberto De 

Chiara e Matteo Mormino, sulle quali ha relazionato l’avv. Serra. 

* 

Essendo esaurita la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, approvato il 

verbale dell’adunanza odierna e non essendone emersi altri, alle ore 13,14 l’adunanza 

viene sciolta. 

Il Presidente  si riserva di convocare la riunione del Consiglio dell’Ordine a data da 

destinarsi  

 

  Il Presidente                Il Segretario  

Avv. Mary Dominici          Avv.  Gianni Pane 


